
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 
Réunion du mardi 7 novembre 2017 à 19h30 

  
Présences :  
Président : Clément Lapointe 
Vice-président : Sophie Moffet-Sutton 
Secrétaire : Nathalie Boutin 
Trésorière : Kathleen Armstrong  
  
Conseillers/ères : 
Gilbert Cantin     
Marie-Hélène Patry 
Sylvie Pon     
Corinne Sunderman   
Jean-François Tremblay  
  
Représentants de l’école :  
Directeur de l’école : Claude Viel 

  
1. Mot de bienvenue : 

  
L’ouverture de l’assemblée est à 19h57, la lecture de la prière a été faite à la réunion du Conseil d’école 

précédemment.   
  

2. Adoption de l’ordre du jour : 
Sylvie Pon propose l’adoption de l’ordre du jour, secondée par Gilbert Cantin.  Adopté à l’unanimité. 

  
3. Adoption du procès-verbal 3 oct 2017 : 

  
Sophie Moffet-Sutton propose l’adoption du procès-verbal,  secondée par Corinne Sunderman. Adopté à 

l’unanimité. 
  
4.   Rapport du président :  
  

4.1. Collecte de fonds 14 oct 2017: La collecte de fonds fût un franc succès. Clément remercie Micheline 

Spencer pour son enthousiasme à la vente des moitié-moitié. L’achat du cube fût un bon investissement et bien 

utilisé, merci Kathleen de l’idée. Sophie a fait un excellent résumé des démarches entreprises afin que cette 

soirée soit un succès.  Une copie sera conservée dans notre filière pour les années futures. 
  
4.2. Coût du colloque FPFA : Clément s’est inscrit et a défrayé le coût de 30.00$. Aucune entrée n’est 

gratuite cette année, car habituellement le coût est de 80.00$. Donc, Corinne propose que la société paye 

l’inscription du colloque pour les deux personnes qui y participeront soit Clément notre président et Marie-

Hélène Patry, Sophie seconde, adopté à l’unanimité.  
  

5.  Rapport de la trésorière – Kathleen Voir le rapport financier 
  

5.1 Rapport financier mensuel au 31 oct 2017 :  
  

Kathleen Armstrong nous fait un résumé. Voir pièce jointe en annexe A. 
  Compte Général  

Solde en date du 6 novembre 2017  4 788.56$  $ plus le chèque reçu ce soir 
 
  Compte casino  

Solde en date du 6 novembre 2017   1 758.51 $  
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5.2. Collecte de fonds 14 oct 2017 – Central Social Hall : 

  
 5.2.1 Profit de 3 653.00$ pour une première fois, c’est un beau montant 

 
 5.2.2. Rapport financier à AGLC pour 50/50 : un montant de 490.00$ pour le gagnant   
  
5.3. Mise à jour Casino :  
  

5.3.1 Courriel aux participants : Tous les postes sont comblés, toutefois nous n’avons plus 

de   remplaçants sur la liste au cas où il y aurait un désistement pour l’un des deux jours: 19 ou 20 nov 

de 11h00 à 19h00, 18h30 à 02h30, 23h00 à 02h30. 
  
5.3.2. Courriel aux parents pour combler les postes manquants : Un courriel a été envoyé aux 

parents afin de combler tous les postes ainsi que la liste de remplaçants. 
 
6. Collecte de fonds pour l’année 2017-2018 – par Sophie : Le comité a décidé de ne pas en faire d’autre pour 

l’instant. Habituellement, Taché a du talent offre une bonne collecte de fonds avec le repas spaghetti. Nous l’offrons 

aux finissants pour leur collecte de fonds.  De plus, le comité est prêt à leur donner un coup de main pour leur montrer 

comment procéder et ceux-ci devront participer.    
  
7. Courrier : Chèque reçu de 204.00$ de CSH 

  
8. Varia :  
  

8.1 : suivi du chèque de L’ACFA : Claude confirme que le chèque a été fait au nom du conseil scolaire, parce 

que c’est eux qui ont un numéro pour les fonds. Il a été transféré directement à l’école. 
  

8.2 : Dernière réunion de la construction de l’école, le 9 nov. 2017 : Claude doit voir avec les contractuels, 

tout ce qui ne fonctionne pas ou nécessite des réparations après la garantie.  Une liste est faite des problèmes 

qui traînent et qui ne sont pas réglés. Ameublement de l’école: 70% du budget est dépensé et il en reste encore. 
  

8.3. Résumé sur Callahoo Meats : 7795.00$ de vente, profit de 2154.00$ avec seulement 7 élèves sur 32 

qui ont participé.  Avec toutes les commandes vendues, le montant récolté pour les finissants est de 200.00$ 

par personne. 
  
8.4.  Vote carte cadeau pour Mme Lavallée : Kathleen propose l’achat d’une carte cadeau à Mme 

Lavallée pour toute l’implication et l’aide qu’elle donne au comité pour toutes les activités. Clément propose 

un montant de 200.00$ pour un certificat cadeau à Mme Lavallée, secondé par Jean-François Tremblay.   
  

 8.5. Chèque pour le casino : Nous devons payer le conseiller engagé pour le casino un montant de 1800.00$. Un 

chèque sera remis par Century casino le 20 novembre au ‘General Manager’. Les dépenses de nourriture seront déduites 

directement de nos recettes du casino.  
  

  9.   Date de la prochaine réunion : 5 décembre 2017 
  
10.  Clôture de la réunion : 20h56 
  

Jean-François Tremblay propose la clôture de la réunion, secondé par Gilbert Cantin. Adoptée à l’unanimité. 
  

Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe 
Président, société des parents de l’école Alexandre-Taché 

  
Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

Secrétaire pour la réunion 
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Annexe A 
Procès-verbal de la SPEF-AT 
7 novembre 2017  
  

Rapport financier  
Société des parents de l’école Alexandre-Taché 

Du 3 octobre au 6 novembre 2017 
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